

Aalen

Traumstart für Ostalb-Onleihe

[08.08.2014] In weniger als einem Monat haben mehr als 1.000 Bürger das Ostalb-Onleihe-Angebot genutzt. Der gesamte Medienbestand wurde bereits einmal komplett umgesetzt.

Noch keine vier Wochen liegt es zurück, dass die Ostalb-Onleihe freigeschaltet worden ist ([wir berichteten](#)). Wie die Stadt Aalen meldet, hat das Angebot aber bereits die Tausendermarke bei den Benutzerzahlen geknackt. Die Kunden haben mehr als 4.000 E-Medien heruntergeladen und damit in weniger als einem Monat den gesamten Bestand von rund 2.850 Medien einmal komplett umgesetzt. Zwischen 50 und 60 Prozent der Medien seien ständig ausgeliehen. „Der Riesenansturm auf die Ostalb-Onleihe zeigt, dass die Zeit reif war für dieses neue interkommunale Angebot der Bibliotheken in Aalen, Abtsgmünd, Böhmenkirch, Ellwangen, Gerstetten, Giengen, Heidenheim, Herbrechtingen, Lorch, Oberkochen, Schwäbisch Gmünd, Sontheim an der Brenz und Steinheim am Albuch“, sagt Andrea Effinger von der Stadtbibliothek Aalen. Bis zum Ende des Jahres 2014 rechnet sie mit mindestens 18.000 virtuellen Entleihungen über das gemeinsame Portal. Wie der Meldung zu entnehmen ist, stecken eineinhalb Jahre Planung und Zusammenarbeit aller beteiligten Bibliotheken in dem Projekt.

(ve)

Stichwörter: Panorama, Aalen, Region Ostalb, Bibliotheken, E-Ausleihe